

## こうげ音楽倶楽部 デコレーションfrom東京

9月24日(月・祝)、上毛町中央公民館支館において、東京を中心に活躍するプロのバンド「Dekoration」のメンバー、清水秀子氏(Vo.)、斎藤誠氏(Bs.)、藤井撰氏(Drs.)をお招きし、こうげ音楽倶楽部主催の「デコレーションfrom東京」を開催しました。名(デコレーションfrom東京)の由来は、バンド名の「Dekoration」と演奏者が集まつて演奏する「セッション」を掛け合わせたものです。

このイベントはDekorationの演奏を鑑賞するだけにとどまらず、上毛町や近隣の地域から音楽爱好者もセッションに加わってプロと一緒に演奏するユニークな内容です。通常、セッションはある程度、曲や演奏者を決めて演奏しますが、当時はその場で藤井氏がメンバーを指名し、曲も短時間で話し合って決めるという、めったにない方法だったので、参加者もドキドキしながら、スリルを味わえる演奏となりました。

こうげ音楽倶楽部では上毛町を中心に毎年、自主企画を行っていますが、毎年続けることにより、今後も皆さんに音楽の楽しさを味わっていただきたいと思います。

●問い合わせ先 TEL 090-7929-4916(弦本)



## くまさんキッチン 第8回くまさんキッチン開催

11月25日(日)、げんきの杜調理室において、第8回くまさんキッチンを開催しました。大人16名、小学生34名、幼児6名の皆さんとワイワイ、ガヤガヤ、賑やかに楽しくクリッキングしました。

今回は、“おうちで作るクリスマスマニュー”ということでクリスマスツリーサラダ、ライスコロッケ、サンタの長靴ウインナー、簡単クリスマスケーキなどを作りました。

これからも上毛町産の野菜やお米を使って地産地消にこだわり、親子がふれあい、地域交流ができるクリッキングを目指していきます。作る喜びを味わい、食べ物に感謝できる子どもたちになあれ!

●問い合わせ先 TEL 090-8401-1372(熊谷)



## 西友枝ニコニコ会 今年も大しめ縄奉納

12月13日(木)、毎年恒例となった、西友枝ニコニコ会の皆様による大しめ縄が大平楽に登場しました。大しめ縄は長さ7m、直径約50cm、重さ約200kgあり、メンバーが3本のわら縄を結って1週間かけて作ったそうです。

設置は高さ約5mの紅白の支柱に、2時間ほどかけて取り付けました。代表の藤本さんは「しめ縄を見た皆さんのが幸せで元気に新年を迎えることを願っています。」と話していました。しめ縄は、来月中旬ごろまで飾られます。ぜひ一度ご覧ください。

●問い合わせ先 TEL 72-2249(藤本)



## 松尾山修験道回峰行実行委員会 修験者たちの足跡を巡る回峰行

今回の松尾山修験道回峰行は、32歳から78歳までの18名参加のもと、実行委員、スタッフ9名を含め総勢27名で11月3日(土)・4日(日)の1泊2日の日程で開催されました。

このイベントは、松尾山の修験者たちが行っていた峰入り修行の足跡を巡る回峰行です。峰入りとは、修験者が山々を巡り、山や岩、巨樹など大自然に宿る神靈と交感し、修行によって自らの靈力を高めようとする山岳修行です。

3日、午前7時にゆいきららを出発し、かつて英彦山六峯のひとつとして栄えた松尾山を経由、さらに標高800m近い雁股山の西岳へ登頂しました。西岳からは犬ヶ岳へ向かい九州自然歩道の尾根道を縦走し、豊前市宇島漁港と耶馬渓町津民を結ぶ峠道の古峠からは北進、広域基幹林道第2号築線を歩行し、豊前市轟の谷へと山塊を超えて再び松尾山を経由し、ゆいきららへと戻りました。ゆいきららから雁股山まではトレランコースの一部である、全工程約20kmにわたる山岳修行を全員自己の足のみで完歩しました。

大平楽の温泉で体を癒した後、ゆいきららで行った懇親会では、「鍋に生ビールと夕食がとてもおいしい」、「歩くのが速い」、「参加者を増やしてほしい」といったいろいろな意見が聞かれ、大いに盛り上がりました。閉会式で完歩された皆さんに満行証を渡し、解散しました。

来年の回峰行は、11月の2日(土)、3日(日)に行う予定です。

●問い合わせ先 TEL 72-3939(末松)

